

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا قُوا أَنْفُسَكُمْ وَأَهْلِيكُمْ نَارًا وَقُودُهَا  
النَّاسُ وَالْحِجَارَةُ...

وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:  
مَا تَحَلَّ وَالِدٌ وَلَدًا مِنْ تَحَلٍّ أَفْضَلَ مِنْ آدَبٍ حَسَنٍ.

## SALUDEMOS AL VERANO CON EL CORÁN

### ¡Honorables musulmanes!

En el verso que leí, nuestro Señor Todopoderoso dice: **“¡Vosotros que creéis! Guardaos a vosotros mismos y a vuestra gente de un Fuego cuyo combustible serán los hombres y las piedras.”**<sup>1</sup>

En el hadiz que leí, nuestro Profeta (s.a.s) afirma: **"Ningún padre ha dado un regalo más precioso a su hijo que los buenos modales"**.<sup>2</sup>

### ¡Queridos creyentes!

Una de las bendiciones más hermosas y uno de los fideicomisos más valiosos que nuestro Señor Todopoderoso nos ha otorgado son nuestros hijos. Nuestros hijos, la luz de nuestros ojos, son la alegría de nuestra familia, son la riqueza más preciada de nuestra nación, son la garantía de nuestra independencia y nuestro futuro. Es un deber de todos nosotros, especialmente de los padres, proteger y cuidar un tesoro tanpreciado de todo lo malo y perjudicial. El cuidado y el esfuerzo que dedicamos a la salud física de nuestros hijos, también deberíamos dedicarlo a la salud de sus almas. La misma sensibilidad que mostramos por su éxito escolar y profesional en este mundo, deberíamos mostrarla por su tranquilidad y felicidad eternas en el Más Allá.

### ¡Queridos musulmanes!

Vivimos en una época en la que todo cambia y se transforma rápidamente. Nuestros hijos, que son nuestro futuro, están desgraciadamente bajo la amenaza de hábitos nocivos, ideologías supersticiosas y perversiones en el mundo real y virtual. En este momento, nuestro objetivo más importante debe ser garantizar que nuestros hijos crezcan para ser buenas personas, buenos musulmanes, personas beneficiosas para sí mismos, para su nación y para la humanidad. Nuestro mayor propósito debe ser unir a nuestras generaciones con los principios de la creencia del Islam, los conocimientos religiosos básicos, la adoración y los valores morales.

### ¡Queridos creyentes!

Nuestros niños han terminado su educación y formación de este año y han entrado en otras vacaciones de verano. Que Allah Todopoderoso esté complacido con nuestros profesores y con todos aquellos que se esfuerzan por construir el futuro de nuestros hijos. Durante las vacaciones no pensemos en pasar el tiempo frente al televisor, el teléfono, la tablet y el computador. Consideremos los cursos de verano de Corán, como una oportunidad que contribuirá al desarrollo espiritual y físico de nuestros hijos.

A partir del lunes 1 de julio, nuestros niños respirarán la atmósfera espiritual con los cursos de Corán en nuestras mezquitas. Se encontrarán con el Sagrado Corán, nuestra guía de vida, y conocerán la vida ejemplar de nuestro amado Profeta Muhammad Mustafa (s.a.s), el Mensajero de la Misericordia. Aprenderán mejor los actos de adoración como la ablución, la oración, el ayuno, el zakat y la peregrinación. Conocerán mejor las virtudes del amor y el respeto, la fraternidad y el afecto, la compasión y la misericordia. Adoptarán más valores como la solidaridad, la fraternidad y el compañerismo. Distinguirán mejor entre lo bueno y lo malo, lo correcto y lo incorrecto, lo halal y lo haram, el pecado y las buenas acciones. En un ambiente alegre y divertido, obtendrán conocimientos religiosos auténticos con los métodos adecuados, a través de nuestros profesores competentes.

### ¡Queridos musulmanes!

Con el lema "Saludemos al verano con el Corán", invito a nuestros niños a nuestras mezquitas y a nuestros cursos de Corán diurnos y en internado. Las inscripciones para nuestros cursos de Corán de verano, que comenzaron el 10 de junio aún continúan. Me gustaría aprovechar esta oportunidad para pedir a Allah que esté complacido con nuestros dedicados y generosos profesores, padres y todos los que contribuyeron al desarrollo espiritual de nuestros niños y a brindarles estas hermosas oportunidades.

Termino el sermón de este viernes con la siguiente oración que nos enseña el Sagrado Corán:

رَبَّنَا هَبْ لَنَا مِنْ أَزْوَاجِنَا وَذُرِّيَّاتِنَا فُرَّةَ أَعْيُنٍ وَاجْعَلْنَا لِلْمُتَّقِينَ إِمَامًا

**“¡Señor nuestro! Concédenos en nuestras esposas descendencia y frescura de ojos y haznos un modelo para los que tienen temor (de Allah).”**<sup>3</sup>

<sup>1</sup> Sura de la prohibición, 66/6.

<sup>2</sup> Tirmizî, Birr, 33.

<sup>3</sup> Surah del discernimiento, 25/74.